



伊藤まさひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

2月定例県議会一般質問

2020年デビューを目指す

本県においても、ポストコシヒカリとなりうる新ブランド米の開発が待たれる。そこでうかがうが、米の新品種開発の今年度の取り組み状況はどうか。

驗を実施いたしました。その結果、新品種候補はコシヒカリよりも収量がく、9月の荒天にあってもが倒れづらいなど、栽培性に優れていることが確認されました。

また、新品種候補の食については、現在、専門機である日本穀物検定協会評価を委託しており、3中には28年産米の品質や味が確認できる予定とさせております。

予開 う食月に関味 認特稻多は

A close-up photograph of a man with dark hair and glasses, wearing a dark blue pinstripe suit, a white shirt, and a blue patterned tie. He is standing behind a wooden podium with two microphones. He appears to be speaking or listening intently. The background shows a wooden panel wall and other people in suits.

本会議で一般質問を行う伊藤昌弘議員

販売戦略練るプロジェクトチーム必要

要望
伊藤議員
成功例と
しては、山形県
が開発したプラン

「クトモームを
ち上げ、他部局の
協力も得ながら
他県のブランド半
の販売戦略を参考
にして、効果的な
広報・販売戦略
を検討してまいり
ます。

伊藤まさひろ・PROFILE

■ 略歴 ■

年 佐倉市に生

- 昭和30年 佐倉市に生まれる
 - 昭和53年 日本大学法學部卒業
 - 平成 7年 佐倉市議会議員当選
 - 平成11年 佐倉市議会議員再選
 - 平成19年 千葉県議会議員当選
 - 平成23年 千葉県議会議員再選
 - 平成27年 千葉県議会議員3選

現職

- ・千葉県議会 農林水産常任委員会委員
 - ・日大習志野高校同窓会 会長
 - ・佐倉リトルシニア野球協会 会長

か毎年できている中で選
ばれるためには、相当な
販売戦略が必要であり、
少しでも早いほうが良い。
新年度早々にプロジェクト
チームを立ち上げてもら
いたい。

ト米「つや姫」が、デビュ－の3年3か月前からブラント化のプロジェクトチームを組んで始めた。

2020年秋にデビュ－であれば、今年の夏にはプロジェクトチームを立ち上げる必要があるのでないか。新ブランド米

ります。
さらに、栽培マニュアルの
作成や種子の供給体制の整
備を進め、東京オリンピッ
ク・パラリンピックが開催さ
れる2020年秋のデビュ
ーを目指し、全力で取り組
んでまいります。

適性を把握する栽培試験を、県内6地域で継続するとともに、これまでの試験で得られた結果を検証しつつ、関係団体と連携し、新品種の特性にふさわしい販売方法についても検討を進めてまい

●県政や佐倉市のまちづくりに関する悩みごと、気軽にご相談下さい!
伊藤まさひろ 県議事務所 ☎285-0811 佐倉市表町3-6-28
TEL.043-485-8019 FAX.043-486-1616

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党

検索 ちば自民党

議員リスト

昌議會議議員

→ 佐倉市

平成29年4月1日(土曜日)



再質問を行う伊藤昌弘県議

伊藤まさひろ県議会リポート

伊藤議員 国道51号と佐倉印西線を結ぶ交差点である神門交差点は大型車両が頻繁に通行し、自転車や歩行者の通行には極めて危険な個所が見受けられる。

また、この道路の一部は通学路となっており、生徒の通学時においても、極めて危険な状況となっている。

この交差点の右折レーンを含む改良と、歩道の整備は地元にとって長年の要望であつたが、調整が難航し、長い間凍結状態になつた。

ところが最近、交差点を含む土地を地元の企業が購入した。その企業と話がまとれば、今後は交差点改良や歩道の整備などが進められ、地元の長年にわたる

伊藤議員 国道51号と佐倉印西線を結ぶ交差点である神門交差点は大型車両が頻繁に通行し、自転車や歩行者の通行には極めて危険な個所が見受けられる。

また、この道路の一部は通学路となっており、生徒の通学時においても、極めて危険な状況となっている。

この交差点の右折レーンを含む改良と、歩道の整備は地元にとって長年の要望であつたが、調整が難航し、長い間凍結状態になつた。

ところが最近、交差点を含む土地を地元の企業が購入した。その企業と話がまとれば、今後は交差点改

良や歩道の整備などが進められ、地元の長年にわたる

県道佐倉印西線の神門交差点

主要渋滞箇所、改良設計に着手

佐倉印西線田町バイパス 鉄道交差部計画

早期に具体化へ

まいります。

このうち、現道拡幅区間

の0・5キロメートルについては、ま

とった用地が確保できた

ところから順次、歩道整備

等を行っています。

また、バイパス区間の1・

0キロメートルについては、交差す

る鉄道の事業者との調整を

しつつ、交差部の検討や接

続する道路の設計を実施し

等を行っています。

また、高崎川南公園周辺

等を新たに「水辺拠点」と

ぜひとも、早期に具体化

していただけるよう強く

要望する。

交差部の計画が具

体化すれば、このバイパス

事業は大きく前へ進む。

ぜひとも、早期に具体化

していただけるよう強く

要望する。

伊藤議員 鉄道

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

駅

<p